

# Château-Landon / Souppes

Château-Landon

## L'Irlande enchantée

Très attendue, la grande fête irlandaise du Comité des fêtes de Château-Landon a tenu toutes ses promesses sur le site de la Tabarderie, investi par des centaines de visiteurs venus en famille et séduits par son contenu.

L'esprit celte était vite installé au cœur de la fête, ces 27 et 28 août. Il était symbolisé en ouverture de chaque temps d'animation par une parade de joyeux lutins « leprechaun » du conseil municipal des enfants, accompagnés de bombarde et cornemuse.

Sous les rythmes et mélodies d'excellents groupes musicaux, la couleur du pays y était en effet permanente. Des ouvrages fantastiques proposés par divers auteurs au marché des artisans avec laine, bijoux et céramiques, de nombreuses animations étaient présentes comme ce process de fabrication de bière, un espace de contes animé par la bibliothèque locale ou encore de la peinture libre.

Si l'imposant Moto-club de Château-Landon marquait sa présence par une présentation vidéo d'une virée en Irlande, se dégus-



Les adorables lutins « Leprechaun » du conseil municipal des enfants.

taient à proximité des fish and chips du comité et aussi des irish stew cuisinés par l'animateur traiteur... du marché du jeudi.

Avec une kyrielle de jeux dont certains typiquement irlandais, le ludique s'invitait à loisir à l'image d'exercices rugbystiques et surtout par l'ivresse du grand large rappelant la vocation maritime de l'invité du jour.

### Un ballet créé pour l'occasion

Il était ainsi possible de la vivre le temps d'une descente en tyrolienne amoro-

cée des hauteurs d'un volier géant ! Que dire par ailleurs de la sensibilité musicale et chorégraphique irlandaise exprimée par la talentueuse DP Cie de Souppes-sur-Loing présentant à plusieurs reprises devant un public conquis son « Lutin amoureux », un ballet créé pour l'occasion et mis en scène par Prescilla Devin. Il fallait bien sûr un point d'orgue à cet événement concrétisant cette volonté d'apporter le temps d'un week-end un souffle vivifiant et festif sur la cité.

La présidente du comité, Françoise Dauvergne, tout en appréciant la précieuse collaboration municipale, celle de son équipe et de nombreux bénévoles a pu naturellement savourer la superbe soirée du samedi soir animée par le groupe Air de rien. Dans une folle ambiance vécue par des centaines de privilégiés, des danses traditionnelles s'apprenaient collectivement sur le parquet ! Une atmosphère de pub à ciel ouvert particulièrement appréciée !

PAUL LAMOUR

À l'Hôtel-Dieu de Château-Landon

## Ombres et Lumières passionnent

Pour conclure les vacances estivales, l'exposition « Ombres et Lumières » proposée par le Photo-Vidéo-Club dordivois à l'Hôtel-Dieu de Château-Landon, permet encore, le temps d'une visite, de s'échapper vers un univers où la passion photographique demeure omniprésente.

Sublimés par le lieu fraîchement restauré, une trentaine de clichés inspirés par le thème s'invitent ainsi sur les cimaises du site, un must muséal bénéficiant d'une lumière naturelle exceptionnelle, doté par ailleurs d'un dispositif d'éclairage spécifique. Réparties en option couleur et noir et blanc, les photos exposées depuis ce 27 août recueillent déjà le regard admiratif de nombreux visiteurs appréciant la diversité et la qualité d'ensemble des œuvres présentées.

Pour Georges, un photographe exposant dans les deux catégories, « le noir et blanc suggère davantage qu'un traitement couleur destiné à montrer, tel un reportage par exemple ». Ombres portées, atmosphères, portraits et paysages composent majoritairement l'ex-



Patrick Firmin-Didot présentant le châssis de sa chambre... en activité permanente

position superbement agencée dans ce lieu du XII<sup>e</sup> siècle au riche passé historique.

Le second intérêt proposé par le club sur un bon tiers de l'espace est apporté par la partie argentique animée par Patrick Firmin-Didot, éminent spécialiste du sujet. S'il vous rappelle la naissance de la première photo par Nicéphore Niepce en 1827, il évoque tout

aussi volontiers la charge de travail d'une prise photographique en randonnée en 1863 qui était loin d'être une sinécure : « Préparer les

plaques au collodion humide quelques minutes avant la prise photo, les mettre en châssis, faire la mise au point, déclencher, retirer le châssis puis développer les plaques sur-le-champ ! ».

Si le principe reste le même aujourd'hui, les procédés ont été sensiblement améliorés et Patrick les cultive à haut niveau dans le cadre de l'Association pour la photo ancienne et ses techniques, qui ne regroupent nationalement que quelques dizaines de membres... Sa présence est bien confirmée pour ces deux prochains week-ends autour de son matériel, ses chambres et naturellement ses travaux argentiques qu'il présentera avec passion.

PAUL LAMOUR

**J'y vais.** Ombres et Lumières : 3-4 septembre et 10-11 septembre de 10 heures à 18 h 30 à l'Hôtel-Dieu de Château-Landon, 29, rue Jean-Galland. Entrée gratuite.

### Château-Landon en bref

#### Portes ouvertes de la gymnastique

L'ES gym de Château-Landon organise des portes ouvertes pour s'initier à la gymnastique samedi 3 et mercredi 7 septembre, de 14 à 17 heures, au gymnase. Réservées aux nouveaux adhérents, rens. 01.64.29.43.13. ou ggourtay@aol.com.

Intercommunalité

## L'économie gérée par Virginie Cornée



Virginie Cornée, l'interlocutrice des entreprises du territoire pour le compte de la CCGVL.

Depuis février, Virginie Cornée est à la tête du service de Développement économique territorial de la communauté de communes Gâtinais-Val de Loing. Elle exerce sous l'autorité de Pierre Laroche, directeur général des services. Gâtinais-Val de Loing est quant à elle présidée par Jean-Jacques Hystet avec comme premier vice-président Jean-Michel Capelle, en charge du développement économique.

« L'objectif est de devenir l'interlocuteur des entreprises et de celles qui désirent s'implanter sur les 20 communes », avance-t-elle. Diplômée d'un master en économie de l'aménagement et du développement en 2002 puis d'un master en communication politique, elle est spécialisée en développement économique territorial depuis 20 ans.

Virginie Cornée a débuté sa carrière dans une intercommunalité essonnoise en tant que responsable développement économique et aménagement du territoi-

re. Cette expérience a duré 12 ans.

Récemment, elle s'est distinguée dans l'organisation du Salon de l'emploi qui a rencontré un vif succès et a permis à 13 partenaires et 14 entreprises d'échanger avec des visiteurs venus nombreux et ravis de cette opportunité au niveau local.

Dans ce territoire considéré comme rural, ses missions sont nombreuses et conformes aux compétences de la communauté de communes : participer à l'attractivité du territoire, accompagner la création ou le développement des entreprises, gérer les zones d'activités communautaires et l'espace de co-working C@p Gat, participer au suivi du SCoT et des PLU des communes membres concernant la partie économique.

**Pratique.** Communauté de Communes Gâtinais Val-de-Loing, 16, route de Souppes, à Château-Landon. Tél : 01.64.29.20.48. E-mail : ccgvl@ccgvl77.fr. Ouverture des bureaux : du lundi au vendredi de 9 heures à 12 h 30 et de 14 heures à 17 h 30.

Beaumont-du-Gâtinais

## Le retour du super stock-car



Les courses sont toujours spectaculaires.

Dimanche 11 septembre aura lieu la course bisannuelle de super stock-car de Beaumont-du-Gâtinais. Le spectacle sera assuré sur la piste ! (lire en pages Sports).

**J'y vais.** Dimanche 11 septembre à partir de 15 heures à Beaumont-du-Gâtinais (itinéraire fléché). Parking gratuit. Entrée : 10 euros pour les plus de 12 ans, gratuite pour les moins de 12 ans. Buvettes et restauration sur place.